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Aos onze dias do mês de agosto de dois mil quinze, no Centro Cívico, é realizada a 
Vigésima Segunda Sessão Solene, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sexta 

Legislatura, em comemoração ao “Dia do Advogado e Aniversário da Instalação dos 

Cursos Jurídicos no Brasil”. Às dezenove horas e quarenta e seis minutos, o 
Presidente da Mesa de Honra, Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos 
Vereadores Ailton Lima, Almir Cicote, Bahia, Carlos Ferreira, Luiz Zacarias, Marcos 
Pinchiari e Ronaldo de Castro, e das seguintes autoridades compondo a Mesa: Dra. 
Mylene Benjamin Giometti Gambale, Secretária de Assuntos Jurídicos, representando o 
Prefeito Carlos Grana; Dr. Fabio Picarelli, Presidente da 38ª Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil; Dr. Antonio Carlos Cristiano, Presidente da Associação dos 
Advogados do Grande ABC; Dr. Paulo Silas Castro de Oliveira, Conselheiro Estadual, 
representando o Dr. Marcos da Costa, Presidente da OAB – Seção de São Paulo; Dr. 
José Luiz Ribas Júnior, Ouvidor do Município, que foi convidado a compor a Mesa 
durante a sessão. A Corporação Musical Lira de Santo André, sob a regência do Maestro 
Josias Ribeiro da Silva, executa os hinos Nacional e de Santo André. Registradas as 
presenças de: Srs. Benino Paino e João Rodrigues, Ex-Vereadores de Santo André; Dr. 
Ademir Oliveira da Silva, Vice-Presidente da 38ª Subseção da OAB; Sr. Alvarino Lemes, 
Delegado Regional, representando o Sr. José Augusto Viana Neto, Presidente do Creci - 
Conselho Regional de Corretores de Imóveis – do Estado de São Paulo; Dr. Valdir 
Tirapani, Presidente do Rotary Club Santo André/João Ramalho; Dra. Solange Galuzzi, 
Presidente do PTB Mulher de Santo André e Conselheira da Associação dos Advogados 
do ABC; Dr. Luiz Antonio Lepori, Ex-Presidente da 38ª Subseção da OAB; Dr. Roberto 
Pereira Gonçalves, Ex-Presidente da Associação dos Advogados do ABC; Sr. Gilberto 
Gonçalves, Presidente Comunitário do Ferrazópolis – São Bernardo do Campo; Dr. José 
Carlos Rubim César, Presidente do Conselho da AAABC. São exibidos vídeos 

institucionais da OAB e da Associação dos Advogados. A seguir, o Vereador Almir 

Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) diz que a homenagem é para os que têm por 
profissão fazer com que as leis sejam administradas de forma humana e igualitária. Fala 
de justiça e da OAB que sempre foi um porto seguro e a linha de defesa do cidadão 
comum e da sociedade. Cita a lei que trata da delação premiada, a qual tem ajudado a 
moralizar o setor público e estancado uma sangria. Externa indignação em relação ao ex-
presidente da OAB, Luiz Flávio Borges D’Urso, defensor de um dos integrantes da 
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Operação Lava Jato, que, de forma casuística, tenta desviar o foco da investigação. Na 
sequência, o Dr. Antonio Carlos Cristiano, entrega placas em reconhecimento a trajetória 
profissional aos doutores Norival Cardoso de Oliveira e Silvia Regina Gimenes Pedrotti, 
que também recebe flores. O Dr. Fábio Picarelli, entrega uma láurea de reconhecimento 
às doutoras Ana Célia Ferreira da Silva; Analia Miguel Anusiewicz; Antonieta Rosa 
Nogueira Ferreira; Janice Affonso – elas também recebem flores; aos doutores Flavio 
Castellano, Guilherme Slonzon, Jair Gonçalves Gimenez, João Parmejani Gabriel; José 
Maida; Nolberto Silvio Napoleão; Saul Anusiewicz. Recebem homenagens póstumas os 

doutores Osmar Giavarini e Pedro Cia. O Dr. Antonio Carlos Cristiano saúda a todos da 
Mesa, aos presentes, e aos homenageados da noite. Saúda também aos advogados 
anônimos, que estão sempre presentes para socorrer alguém. Sobre a Associação 
destaca que, com o apoio dos conselheiros e diretoria, conseguiu reformular a sala para 
um processo digital; que é preciso união dos advogados; e quer ser lembrado apenas 
como um colega e advogado que, no seu tempo, deu uma grande contribuição à 

Associação dos Advogados do ABC e à OAB. O Dr. Fábio Picarelli enaltece o trabalho 
dos vereadores e diz que a Câmara, sempre que solicitada pela OAB, respondeu 
positivamente de acordo com aquilo que anseia a sociedade civil. Relata que o Brasil foi 
declarado independente em 1822 e em 1827 duas faculdades foram instaladas no país: a 
de Olinda e a grande faculdade de São Paulo, do Largo de São Francisco. Também 

comenta a delação premiada que virou uma nova área do direito, contudo, uma advogada 
especializada nesse instituto foi obrigada a se mudar do país, pois foi vitimizada por algo que está 

contemplado na legislação. Pede uma salva de palmas àqueles que advogaram no período 
da ditadura arriscando suas vidas em defesa do cidadão. Diz que seu mandato terminará 
em dezembro, por isso, se despede do seu cargo. O Coral da OAB de Santo André 
apresenta três músicas. Justificam a ausência os senhores: Paulo Higino Bottura Ramos, 

Presidente da Câmara de São Caetano do Sul; Rubens Fernando Ribas, Delegado da Receita 
Federal em Santo André; Desiré Carlos Callegari, Superintendente do Hospital Estadual Mário 

Covas. A Dra. Mylene Benjamin Giometti Gambale transmite o abraço fraterno enviado 
pelo Sr. Prefeito. Diz que os advogados são responsáveis por dar voz ao pleito de 
cidadãos/ãs que buscam na Justiça a efetividade dos direitos individuais e sociais 
previstos na Constituição. Reitera que a classe sempre esteve presente nas batalhas para a 

conquista da democracia. Lê um texto publicado no site JusBrasil, e convida os advogados/as a 

uma reflexão acerca do porquê escolheram a profissão. Todos são convidados para um 
coquetel, no saguão da Câmara, após o término da solenidade. O Presidente da Mesa, 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), faz as considerações e os 

agradecimentos finais encerrando a sessão, às vinte e uma horas e vinte e seis minutos. Eu, 
Celina Emiko Nakasone Kinjo, Assistente de Taquigrafia e Atas, em substituição, lavrei a presente 
Ata, que lida e achada conforme segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo 

ser aprovada na sessão ordinária do dia dezoito de agosto de dois mil e quinze. 
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